



Dulce Mirely Torres Narvaez

Sergio Jiménez Ruiz

**Práctica clínica y antropología
médica**

PASIÓN POR EDUCAR

Antropología médica I

1°C

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de diciembre 2021.

Práctica clínica y antropología médica

No cabe duda que los actuales contextos de intrusión de lo no esperado, de brevedad inquietante y de percepción del diferente como amenaza ponen en crisis entre otras, las nociones de convivencia, Ciudadanía, Sociedades abiertas.

Las aportaciones de Laín Entralgo sobre el encuentro interhumano como categoría y como posibilidad real, tanto desde su concepción teórica filosófica y antropológica como desde su revisión crítica de los desencuentros en la España de su tiempo, Laín (1976a, 1976b).

Hoy en día las condiciones de diversidad, complejidad y conflictividad de las relaciones interhumanas parecen haber conducido en la teoría y en la práctica a etornos de desencuentros de carácter profundamente inhospito.

El compromiso de Laín con una España recordada representó en su momento y representa en la actualidad, un mensaje de futuro, centrado en una afirmación crítica de la verdad y la libertad, "la verdad nos hace libres, la verdad no lo que bajo ese nombre no es a veces impuesto, la libertad nos hace verdaderos".

El temor del otro y el encuentro interhumano.
Como constante de su pensamiento pero especialmente en su obra "Teoría y realidad del otro" (Laín 1968). El autor elabora un marco de

Comprendión de la relación entre los humanos en el que se destaca, como hecho cultural en el pensamiento de Occidente, el surgimiento del tema del otro y la concomitante y problemática relación entre el "yo" y el "nosotros", como horizontes del encuentro interhumano en sus diversas modalidades.

En tal sentido el estudio de los diferentes tipos de relaciones interhumanas de encuentro, como espacio para el surgimiento de los otros, pone el acento en la perspectiva de un abordaje reflexivo de los problemas racional-los, de pensar los entornos interhumanos de encuentro como espacio para el surgimiento de los otros, pone el acento en la perspectiva de un abordaje reflexivo de los problemas relationales de pensar los entornos interhumanos desde la disposición para aceptar e interpretar la realidad del otro a la luz de la conciencia de quien resulta interpelado por él y haciendo consciente dicha interpelación, disponerse a aceptarlo como tal.

Entender al otro como prójimo (próximo) abre la posibilidad de que el otro se sitúe dentro y fuera de sí mismo, activando al mismo tiempo la capacidad para poder desde ese otro, revisar el propio yo.

Tipos de encuentros y emergencia de la nostridad.

Debe mencionar en que tales dinámicas puedan ser sabibles y aprehensibles, consideradas como experiencias en las que el ser humano puede reconocer que en los actos de encuentro rutinarios en la vida de cada quien está la responsabilidad de reedificarse a sí mismo desde el otro y de activar al mismo tiempo, la posibilidad de un distanciamiento e independencia de las banalidades que con frecuencia atan al ser humano o lo dispergan, hasta impedir la conciencia de sí en el encuentro de una independencia de las banalidades que con frecuencia atan al ser humano o lo dispergan, hasta impedir la conciencia de sí en el encuentro con otros. La posibilidad de reedificarse a sí mismo desde el encuentro, entendida como decisión que abre un movimiento en espiral, es vista por el autor como la emergencia de una ya presente nostridad algo que el ser humano crea, dentro de su limitación y en las condiciones marcadas por su cotidianidad, pero que ya se encontraba dentro de él: "en los espacios espirituales suele alcanzar el hombre aquello que sin saberlo claramente, ya tenía dentro de sí algo

que germinalmente ya palpita en su alma desde que estú comenzó a tener conciencia de sí" (Lain, 1968).

Bibliografía

Martin-Fiorino, D. A. (s.f.). *Revista Científica Electrónica de Ciencias Humanas*. Obtenido de EL CONCEPTO DE ENCUENTRO INTERHUMANO EN PEDRO LAÍN:
<http://www.revistaorbis.org/pdf/43/art2.pdf>